



Fondos  
Cultura



**EL DIARIO AUSTRAL (1957).**- «"Indígenas del atentado" cambiaron por vino obsequios de Caritas-Chile».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 05 de enero de 1957.

## **"Indígenas del atentado" cambiaron por vino obsequios de Caritas-Chile**

Los indígenas del atentado que ocasionaron daños con pedradas a los automóviles de los señores Lisandro Fuentealba y Adolfo Frantzen, incurrieron en una incalificable falta para procurarse el estado de embriaguez en que cometieron ese hecho.

"Caritas - Chile", institución que distribuye alimentos y vestuarios a las familias indigentes, efectuó el domingo en la tarde un reparto en Padre Las Casas por intermedio de los misioneros capuchinos.

Entre los beneficiarios figuran los indígenas, a quienes acompañaban sus mujeres para recibir los surtidos paquetes que favorecen principalmente a los niños.

Con estas especies, según se supo ayer, se entregaron a una verdadera falana [sic] en negocios clandestinos de ese barrio. La bebida y comida dieron satisfacción a riendas sueltas a los indios, pero a cambio de los obsequios de "Caritas - Chile" cuyo objetivo fue [inhumanamente] desvirtuado por un grupo de irresponsables que pospusieron, en esta forma, la atención de decenas de niños. También resulta incomprensible la actitud de los propietarios de los negocios que aceptaron, por obtener pingües utilidades, el reprochable trueque.

Los indígenas se lanzaron en la noche a galope tendido por el camino a Huichahue cuando se encontraron con una caravana de automóviles que regresaba a Temuco. En lanzar pedradas, palos y proferir improperios, resultó para

ellos chispeante epílogo de una salvaje orgía.

Carabinero ha recibido instrucciones de detener a todos los protagonistas del atentado a diez de los cuales ya se les tendió el guante.

**Descriptor:** Caritas - Chile, Huichahue, Padre Las Casas, Carabineros, Incidentes, Alcoholismo, Lisandro Fuentealba, Adolfo Frantzen